

Mobile Luftreinigungsgeräte für die Probenräume der Musikkapelle Südlohn

Bedingt durch die Umstände und Auflagen aus der Corona-Pandemie konnten die Musiker*innen der Musikkapelle Südlohn seit vielen Monaten keine geordneten Proben im vereinseigenen Probenhaus durchführen und mussten stark improvisieren – vor allen Dingen als Voll-Orchester mit bis zu 50 Musikern. Ab sofort ist diese unzureichende Situation beendet dank einer großzügigen Spende der Bürgerstiftung Südlohn-Oeding und der Dr.-Heinrich-Bäßmann-Stiftung. Beide Stiftungen haben der Musikkapelle für den großen Probenraum gemeinsam zwei mobile Luftreinigungsgeräte der Fa. TEKA-Absaugtechnologie im Werte von 3.600 Euro gestiftet. Der Vorstand und die Musiker*innen zeigten sich über diese Unterstützung sehr erfreut und bedankten sich recht herzlich bei den Vertretern der Stiftungen.

Bei dem Konzert der Musikkapelle am 09.10.2021 in der Jakobihalle hat der Vorsitzende Manfred Wanning bei den Besuchern um Spenden für Luftreiniger gebeten. An diesem Abend gaben die Zuhörer*innen wohlwollend so viel Geld, dass der Verein davon ein zusätzliches Gerät für einen weiteren Probenraum anschaffen konnte.

Das Foto zeigt die Übergabe der Geräte im Rahmen einer Probenstunde des Jugend-Orchesters (v.l.): Erwin Telöken (Fa. TEKA), Herbert Lenger (Bürgerstiftung), Manfred Wanning (Vors. Musikkapelle), Rita Wehr (Bürgerstiftung) und Jörg Streich (Fa. TEKA).